

## HORLOGE DE COMMANDE HORAIRE

« Horloge électrique H.C.E. »

Bruxelles

Vers 1965

Bois et métal

56 x 32 x 13 cm

Cette horloge électrique était en usage dans une école durant les années 1970-2000. Enfermée dans un caisson en bois vitré, elle est équipée d'un système de programmation des sonneries qui rythment les périodes de cours et de récréation. Avant son installation, les sonneries étaient manuelles. L'école disposait de deux cloches fixées dans le couloir principal au pied des escaliers desservant les étages.

*Fondée en 1920, la firme bruxelloise « Horlogerie Contrôle Électricité » était spécialisée dans la fabrication d'horloges de précision pour les entreprises publiques et privées. C'est elle qui réalise en 1935 la première horloge parlante de la R.T.T. (Régie des téléphones et des télégraphes). C'est elle aussi qui fabrique les horloges à impulsions électriques utilisées dans les gares.*

